

Donnerstag, 01. Februar 2024, Hersfelder Zeitung / Lokales

# Reparatur-Café eröffnet in Bad Hersfeld

## Angebot steht wöchentlich ab dem morgigen Freitag, 2. Februar zur Verfügung

**Bad Hersfeld** – Der Begegnungsraum des Vereins Die Brücke – Verein für Psychosoziale Hilfen im Kreis Hersfeld-Rotenburg in der Johannesstraße 20 wird ab Freitag, 2. Februar, einmal wöchentlich, jeweils am Freitag in der Zeit von 10 Uhr bis 13 Uhr, als Repair-Café betrieben. Die Eröffnung findet öffentlich am Freitag, 2. Februar, um 11 Uhr statt. Verein und Stadt laden alle interessierten Bürgerinnen und Bürger hierzu ein.

Auf das Angebot haben sich Bürgermeisterin Anke Hofmann und Kai Marschner, Vorstand des Vereins „die Brücke“ verständigt. Im Repair-Café werden Gebrauchsgegenstände des Alltags repariert, insbesondere elektrische/elektronische Haushaltsgeräte, Möbel oder Kleidungsstücke.

„Das Repair-Café ist ein Herzensprojekt von mir. Unser Ziel ist es, die Lebensdauer dieser Gegenstände zu verlängern und so einen Beitrag zur Abfallvermeidung zu leisten“, erklärt Anke Hofmann die beabsichtigte Wirkung.

Ebenso werden im Repair-Café gebrauchte und nicht mehr benötigte Handys gesammelt und einer fachgerechten Entsorgung zugeführt, heißt es in der Pressemitteilung.

Das Repair-Café ist eine Gemeinschafts-Initiative des Vereins Die Brücke und des Magistrats der Stadt Bad Hersfeld, die darauf abzielt, die Menge an Abfall zu reduzieren, indem sie Bürgerinnen und Bürgern hilft, ihre kaputten Gegenstände zu reparieren, statt sie wegzuwerfen.

„Wir organisieren das Repair-Café als Inklusionsprojekt – somit schaffen wir über das Thema Nachhaltigkeit auch einen Begegnungsraum für Menschen mit und ohne Beeinträchtigungen“, so Kai Marschner, der damit auf die soziale Komponente der Initiative hinweist. red/lah